



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 juillet 2023

Le Groupe Apave poursuit sa stratégie de croissance à l'international avec l'acquisition de Systemics-PAB

Apave, groupe international de plus de 150 ans, spécialiste de la maîtrise des risques techniques, environnementaux, humains et numériques annonce aujourd'hui l'acquisition de Systemics-PAB, acteur européen majeur dans le secteur des **télécommunications**, spécialisé dans les mesures et analyses de performance des réseaux téléphoniques.

Créée en 1990 et basée en Pologne, Systemics-PAB compte aujourd'hui plus de 100 collaborateurs et propose pour les opérateurs et les équipementiers du secteur des télécommunications, des services d'essais et mesures (benchmarking) de la performance des réseaux, ainsi que des prestations de conseil et d'accompagnement technique. Ces offres sont complétées par des solutions de prévention des risques numériques, comme des tests de vulnérabilité des réseaux et des applications ainsi que la validation de la sécurité des réseaux et des applications. Fort de 30 ans d'expérience dans le secteur, Systemics-PAB dispose d'expertises éprouvées dans la technologie 5G et dans les réseaux privés, deux marchés en forte croissance.

L'acquisition de Systemics-PAB, dont l'essentiel de l'activité est réalisé en Europe, s'intègre dans le plan stratégique du Groupe Apave à horizon 2025 et l'objectif d'accélérer sa croissance en France et à l'international, dans des géographies prioritaires de développement telles que l'Europe. Elle permet notamment à Apave de renforcer sa présence sur le marché des télécommunications, un marché sur lequel Apave, en Espagne (à travers sa filiale Eurocontrol) et en France, réalise depuis de nombreuses années des missions pour les acteurs du secteur.

"Je suis convaincu que l'expertise internationale et le portefeuille de solutions de Systemics-PAB seront des atouts très précieux pour le groupe Apave. Cette intégration permettra aux deux entreprises de poursuivre leur développement et leur expansion en fonction des tendances du marché, et créera plus de valeur pour nos employés, nos clients et nos actionnaires", déclare Paweł Biskupski, Directeur général de Systemics-PAB.

Avec des offres, compétences et accréditations complémentaires, le rapprochement de Systemics-PAB et du Groupe Apave va permettre aux deux entreprises d'élargir leur offre de services et de proposer à leurs clients respectifs des solutions plus globales, innovantes et durables pour répondre aux enjeux du secteur des télécommunications.

« La forte croissance du secteur des télécommunications au niveau mondial s'accompagne de nouveaux défis et de nouveaux risques auxquels il faut faire face tels que la difficulté à maintenir la résilience des infrastructures et la sous-estimation des impératifs de sécurité et de confiance liés au secteur. Nous sommes ravis d'avoir conclu l'acquisition de Systemics-PAB, qui illustre à nouveau notre ambition et la dynamique soutenue de développement que nous avons initiée depuis 3 ans, impulsée par notre plan stratégique. Je souhaite la bienvenue à l'ensemble des salariés de Systemics-PAB qui nous rejoignent », déclare Philippe Maillard, Directeur général du Groupe Apave.

À propos du Groupe Apave

Apave est un groupe international de plus de 150 ans spécialisé dans la gestion des risques techniques, humains, environnementaux et numériques. Entreprise indépendante avec un chiffre d'affaires de plus de 1Md€ en 2022, Apave compte aujourd'hui 13 000 collaborateurs, 130 agences en France, 170 sites de formation en France et à l'étranger et 18 centres d'essais. Apave est présente à l'international dans plus de 50 pays. Près de 500 000 clients font déjà confiance à Apave en France et à l'étranger. Plus d'informations sur www.apave.com

Contacts Presse

Brunswick Group

Hugues Boéton / Aude Lepreux
07 84 46 10 66 - Apave@brunswickgroup.com